

# DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann

## Marcel Rodel

erfahren durften. Danken möchten wir für die liebevollen gesprochenen und geschriebenen Worte und Spenden für die Krebsliga Zürich, Spitex Bülach und die Stiftung Beat Richner und Blumen, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Jörg Spielmann und an den Jazzclub Bülach für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Herrn Dr. Petrusch und Team, Dr. Nauer und das Personal der Palliativabteilung am Spital Bülach für die gute Betreuung.

Wir danken allen ganz herzlich, die mit Marcel im Leben verbunden waren und ihn in Freundschaft begegnet sind.

Marcel wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Es werden keine Danksagungen verschickt.

Bülach, im Februar 2019

Die Trauerfamilie